



Universidad
Nacional
de Córdoba

Subsecretaría de Planeamiento Físico

**OBRA: AMPLIACIÓN Y REMODELACIÓN ÁREA CONSULTA EXTERNA –
HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS**

UBICACIÓN: SANTA ROSA 1564

- **MEMORIA DESCRIPTIVA**

La presente memoria se refiere a la Ampliación del Edificio de Consulta Externa del Hospital Nacional de Clínicas. El proyecto contempla la ampliación y remodelación de un edificio de gran importancia social, con funciones de docencia e investigación científica en Medicina, muy sensible a toda la comunidad de Córdoba, por lo cual se han considerado todas las medidas necesarias para no afectar el normal funcionamiento del Hospital durante la ejecución de la obra al desarrollar el proyecto.

El proyecto se desarrolla interviniendo en edificaciones existentes del nosocomio: superficie de Guardia Central, Cátedras de Traumatología y Neurología actuales) y planta alta de Pabellón A.

El proyecto consiste en la intervención en planta baja en dos sectores de la década del 60 y 70 respectivamente, conservando aquí solo parte de la estructura y ampliando con superficie nueva en planta alta y además se interviene en el entrepiso del Pabellón A.

Se proyecta la demolición de algunos sectores existentes (sin valor patrimonial) a fin de facilitar la integración y articulación de los nuevos espacios y circulaciones a construir, como también la actualización y remodelación de algunos sectores y actividades que se jerarquizarán con la presente intervención.

El proyecto de remodelación y refacción se ejecutará reutilizando la estructura existente, columnas, vigas y losas de Hormigón Armado. El sector de ampliación se resuelve con una estructura metálica independiente, con columnas y vigas de perfilera metálica y una cubierta de chapa prepintada. La estructura metálica contará con su propia fundación.

Se ha adoptado un sistema constructivo tradicional, y los elementos que de él se destacan son: columnas y vigas de hormigón armado, y divisorios interiores de roca de yeso, cubierta superior metálica, carpinterías y aberturas exteriores de aluminio con parasoles. Puertas con hojas de madera, cielorrasos de placa de yeso, pisos de granito pulido, y losetas graníticas, detalles de terminación y pinturas.

Se proveerán instalaciones de agua fría y caliente, cloacas, aire acondicionado central frío calor, electricidad, voz y datos, gas natural e instalación del Sistema de extinción del servicio contra incendio.

La superficie cubierta total es de 2700 m² .con la siguiente distribución de locales

PLANTA BAJA (área remodelada): Hall de Ingreso, admisión, Consultorios, enfermerías, aula, área administrativa, núcleo de sanitarios, ascensor camillero, rampa y escalera.

PLANTA PRIMER PISO (área nueva y parte refuncionalizada): Hall, Consultorios, Servicio de Cardiología, Servicio de Endoscopia, núcleo de sanitarios, Área administrativa, aula, vestuarios, etc.

Ascensor camillero automático, escalera y rampa de acceso.

Las coordenadas geografica del sitio son:

31° 24' 22" Latitud Sur

64° 12' 16" Longitud Oeste

